

Von: felix.meyer95@gmx.de 
Betreff: Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Basse/Averhoy auf Unterstützung bei der Beschaffung eines Anhängers
Datum: 27. Februar 2019 um 16:44
An: stefan.birkner@liberale-nds.de, j.plato j.plato@gmx.de, uwemuenkel uwemuenkel@aol.com, w.schneider w.schneider@htp-tel.de



Liebe Ortsratskollegen,

Anbei erhaltet ihr einen Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Basse/Averhoy, der auf der nächsten Sitzung gestellt werden soll. Meine Kameradinnen und Kameraden und ich würden uns sehr über eure Unterstützung freuen. Bei Rückfragen stehe ich euch natürlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Felix Meyer



Förderverein Freiwillige Feuerwehr Basse / Averhoy



Förderverein FF Basse/Averhoy,
Basser Str. 2 * 31535 Neustadt

An den
Ortsrat Otternhagen

Vorsitzender

Ansprechpartner/in: **Dennis Hausmann**
Telefon: (0 50 32) 9128 64 6
Mobil: 0177 747 63 06
E-mail: hausmann.d@gmail.com
Anschrift: Heckenweg 2 * 31535 Neustadt

Neustadt, 19.02.2019

Antrag auf Bezuschussung für den Kauf eines Anhängers für die Jugendfeuerwehr

Sehr geehrter Damen und Herren,

der Förderverein der FF Basse / Averhoy möchte einen PKW-Kastenanhänger für die Jugendfeuerwehr in Basse beschaffen. Der Kostenpunkt liegt ca. bei 2.500 €. Die Unterhaltung und Zulassung des Anhängers würde dann über die Stadt Neustadt laufen.

Durch die Beschaffung können wir die wichtige Jugendarbeit weiter unterstützen. Insbesondere bei Zeltlagern und Tagesveranstaltungen wird oftmals ein Anhänger benötigt um Materialien, Bierzeltgarnituren, etc. zu transportieren. Momentan greifen wir auf private Anhänger zurück, welches jedoch immer schwieriger wird. Daher soll nun ein eigener beschafft werden. Nach reiflicher Überlegung mit den Beteiligten soll es sich um einen geschlossenen Kasten handeln, da dieser auch bei schlechter Witterung eine geschützte sowie abschließbare Lagerfläche bietet. Besonders Vorteilhaft erweist sich dies bei dem jährlich stattfindenden Zeltlager.

Auch die aktive Feuerwehr könnte auf den Anhänger zurückgreifen und die Durchführungen von gesellschaftlichen Veranstaltungen im Dorf würde deutlich erleichtert.

Da wir die Anschaffung aus eigenen Mitteln nicht finanzieren können, freuen wir uns auf eine Unterstützung durch den Ortsrat Otternhagen!

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Dennis Hausmann
Vorsitzender